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第4回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 令和元年8月30日（金曜）午後2時30分から午後3時10分まで 

会   場 中央区役所 5階 対策室 

出 席 者 委 員 

日野浦委員，玉木委員，髙橋委員，外内委員，昆委員，板井委員，加藤委員， 

渡邉（紘）委員，青山委員，樋口委員，中野委員，三膳委員，大竹委員， 

田村委員，竹田委員，三國委員，塩野委員，飯田委員，田辺（龍）委員， 

宮本委員，佐藤委員，目黒委員，前川委員，渡邉（隆）委員，  

田邊（裕）委員，西潟委員，梶委員，松川委員，後藤委員，藤瀬委員， 

島津委員 

出席31名 

欠席 7名 

（小沢委員，松山委員，小野塚委員，髙取委員，知野委員，河端委員， 

内藤委員） 

 

事務局  

[新潟市教育委員会] 中央公民館長，中央図書館館長補佐 

[中央区役所] 区長，副区長，窓口サービス課長，健康福祉課長，保護課長， 

東出張所長，地域課長，地域課長補佐 

議 事 １ 開会 

○ 会議の成立について 

   委員38名中31名出席のため，規定により会議は成立 

 
２ 議事（議長＝外内会長） 

（１）中央区自治協議会委員推薦会議運営要綱の改正について（資料 議1） 

 

○ 渡邉（隆）座長より，中央区自治協議会委員推薦会議の第 1 回会議の報告

と，同会議運営要綱の改正について説明があり，承認されました。 

 

３ 報告 

－－－自治協議会委員活動報告－－－ 

 

（１）部会からの報告について（資料 報1-1 1-2 1-3 1-4）  

 

○「第１部会」樋口部会長，「第２部会」大竹部会長，「第３部会」後藤部会

長，「第４部会」佐藤部会長より，各部会の開催概要及び検討内容について

報告がありました。 

  ・松川委員より，第３回第１部会の商店街の視察について感想を聞かせてもらい

たいとの質問があり，樋口部会長より具体的な視察内容と商店街の様子につい
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て回答がありました。 

 
４ その他 

（１）しも町循環バス「にこにこ号」（住民バス）について（資料 他1） 

 

  ○ 地域課長より， しも町循環バス「にこにこ号」について，2019 年 10 月から

の消費税率引き上げに伴い，運賃改定が検討されてきたが，しも町循環バスは

新潟交通の路線バスの均一区間内の料金が据え置きであることから，同様の取

扱いとし，従来通りの 210 円で運賃の改定は行わない旨の報告がありまし

た。 

  ・外内会長より，住民バスはいつから運行されているのか質問があり，地域課長

より平成 19 年度から運行していると回答がありました。 

  ・松川委員より，バスの運行エリア周辺の施設に時刻表が多く張り出されている

が，どのような形で掲示しているのか質問があり，地域課長より，住民団体の

皆さまから貼っていただいていると回答がありました。 

 
５ 閉会 

 

傍 聴 者  2名 

報道機関  1社 

 


